

TGV: Le méga-chantier prend forme

Reportage photo, Abdelmajid BZIOUAT

L'état d'avancement du chantier du TGV est à hauteur de 75%, toutes les composantes comprises. L'entrée en service de ce moyen de transport en 2018 devra permettre de réduire considérablement le temps de parcours entre Tanger et Casablanca à 2h10mn au lieu de 4h45 minutes actuellement



La construction des fondations du viaduc El Hachef, long de 3,5 km, comporte 63 piliers. Cet ouvrage est situé pas loin de la centrale de Tahaddart



Des barres de fer sont soudées pour constituer l'armature qui sera posée sur les piliers. Les rails du chemin de fer seront entreposés sur cette armature



Des techniciens spécialisés étrangers s'attellent à la soudure de différentes parties avant de les glisser sur les structures



L'atelier de maintenance des rames TGV est situé à côté de la gare de Mghogha. Le Souverain et le président français François Hollande vont visiter cet atelier où on monte les rames du TGV



Les dernières retouches avant l'arrivée des deux chefs d'Etat